

# *Le projet "Mains dans la main" favorisera l'investissement dans l'agro-industrie*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 21 mars (RHC) Le Forum des Entreprises Agro-industrielles sur le projet "Mano a la mano" (Main dans la main), qui s'est déroulé les 19 et 20 mars, a montré l'évolution du secteur agricole cubain à travers de petits investissements pour promouvoir de grandes entreprises.

L'initiative, conçue par le président Miguel Díaz-Canel en collaboration avec l'Organisation des Nations unies pour l'alimentation et l'agriculture (FAO), forme différents acteurs sociaux à la transformation agricole et au développement rural durable.

Ydael Pérez, ministre de l'agriculture, a souligné que l'application des connaissances transmises lors du forum aux différents projets et stratégies visant à attirer les investisseurs est nécessaire dans un contexte national complexe pour la production alimentaire, en raison de la crise environnementale, de l'exode rural qui réduit la main-d'œuvre et de l'intensification du blocus.

L'événement a contribué à l'obtention de financements pour développer les campagnes et l'agriculture, augmenter la production alimentaire et consolider la loi sur la souveraineté et la sécurité alimentaires, un objectif essentiel du ministère, a ajouté le ministre.

Marcelo Resende, représentant de la FAO à Cuba, a souligné que le pilier fondamental du forum était d'attirer de nouveaux investissements étrangers à Cuba par le biais des systèmes de production alimentaire, agroforestière, halieutique, animale et agricole, dont les données seront fournies par l'agence onusienne à ceux qui sont intéressés par un financement avec des capitaux étrangers.

Yerania Sánchez, spécialiste du Centre d'investissement de la FAO, a analysé le projet et ses résultats dans les 76 pays où il est appliqué, afin de démontrer ses avantages dans la recherche d'une augmentation de la quantité, de la qualité, de la diversité et de l'accessibilité des aliments nutritifs disponibles sur les marchés alimentaires situés dans les pays concernés.

L'initiative "Main dans la main" est également soutenue par le ministère du commerce extérieur et de l'investissement, le ministère de l'agriculture, le groupe des entreprises agricoles et d'autres entités qui contribuent au développement intégral de l'investissement dans les chaînes de production agroalimentaire.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/379259-le-projet-mains-dans-la-main-favorisera-investissement-dans-lagro-industrie>



**Radio Habana Cuba**